

Antrag der Partei LINKS zur Ertüchtigung des öffentlichen Verkehrs im 20. Bezirk



Die unterzeichnenden Bezirksrät*innen Hannah Luschnig und Stefan Ohrhallinger von LINKS Brigittenau stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.5.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden:

Antrag

Die Bezirksvertretung Brigittenau ersucht die zuständigen Dienststellen des Magistrats der Stadt Wien, zwischen Innstraße (von Leystraße, Vorgartenstraße oder Engerthstraße) und Friedrich-Engels-Platz eine leistungsfähige Verbindung für den öffentlichen Personenverkehr einzurichten.

Begründung

Leistungsfähige öffentliche Verkehrsmittel zwischen Innstraße und Friedrich-Engels-Platz wären eine wichtige und notwendige Tangentialverbindung innerhalb des 20. Bezirks. Außerdem werden im Nordbahnviertel nahe der Innstraße in den nächsten Jahren viele neue Wohnbauten errichtet. Eine gute öffentliche Anbindung beim Einzug ist ein großer Anreiz auf private Kfz zu verzichten, zudem müssen weniger Tiefgaragen errichtet werden, die jene Wohnungen stark verteuern.

Stefan Ohrhallinger

Hannah Luschnig